|3・大清水高)、FWの仲

した。次は全日本大学選 •瀬谷高)、福島春樹(法 人賞を萩間大樹(経済1 |原高)が選出された。 連覇への道のりは決し 輝人選手(商2・日体荏

4敗の勝ち点4で優勝

平坦なものではなかっ

|清水東高) がけがで欠 げ、さらに積極的な攻撃 備陣を統率したのが鈴木 場。失点が多くなった守 |るDF栗山直樹 (法4・ 主将だった。チームだけ でなく守備陣もまとめあ

技個人

エンドーペロー

挙げた。また長

目指して毎試合大切にし

馬術·全日本学生

競

主将

いく。攻撃的で美し

が中心となり

攻撃の中心となった長澤

ると思う。先制点を許し サッカーができれば勝つ

しまうのがチームとし の課題。自分としては

試合1得点を目標に頑

いざ全日 手 権

トップの座を

20分に先制されるが前

|違い、負けている展開か 気 (経営2・清水商高) 展開となったが、前澤田

らでも追いつくことがで てこられた。GK福島の が立てられていた。しか 戦チームのモチベーショ ンも違い、しっかり対策

すると、 準々決勝で今夏|ーブやスパイク

は初戦の愛媛大、3回戦

ナメント2回戦 | の全日本大学東西選抜優 | ジュニア選手権でも活躍 たものの、長友優磨主将 | 済1・東亜学園高) のブ 勝大会王者の東海大と対 戦。1セット目は落とし|宇部商高)、高橋拓也(経

のサ | ロックなどで東海大を苦 しめ、セットカウント3 準決勝でもこの勢いで ーで勝利した。



来季のキーマンとなるセッ -の山本(撮影・森本)

歓喜の瞬間

(撮影・森本)

した藤中謙也(経営1・ した。

4年間の集大成を発揮した植田主将 (写真提供・池田理氏) 思っている。悔いはな 高の演技が披露できたと

であったが、1―3で敗 筑波大に勝ちたいところ

· 権

がうれしい」とコメント たベスト4に入れたこと 商高)は「目標としてい 國弘翔太(経済4・宇部 戦。3位決定戦も早大に 口としてチームを支えた -3で敗れたが、リベ

吉岡達仁監督は「チー

No.32

壮行会でエー

連覇を達成したサッカー部(撮影・鈴木)

全学応援団とともに

(水) 13時50分~▽Sh 【1回戦】▽12月19日 インカレ日程

果大学リーグ戦優勝報告

体育会本部主催の「関

が準優勝

本学生馬術三大大会が行 |月2日から7日まで||号が準優勝した。 全日

| るまでは緊張した。優勝

したので相手の結果が出 ったが、自分が先に演技 手との対戦で、自信はあ

できてとてもうれしい」

術競技で植田俊! われた。個人では総合馬 | 競技で3位、障害飛越競 | と語り、「日ごろのトレ (商4・倉敷鷲羽高)・ 輔主将 | 術競技で2位、馬場馬術 また、団体では総合馬

膀。馬場馬術競技では坂| 号が優 八女工 | 制した植田主将は 「決勝 | えてくれたことが大き 総合で3位に入賞した。 |技で8位となり、3種目 に続き、総合馬術競技を|が1年次生のころから支 関東学生馬術三大大会 | くれたこと、 周囲の方々

ドーペロー号が頑張って ーニングもあるが、エン

一は関東学生の時と同じ選 ャーも大きかったが、と い。それだけにプレッシ

ファー

後の大会で準優勝という 位で通過したので自信を 年間を総括した。 く残念だが、自分では最 結果に終わったのはすご 持って試合に臨めた。最 ても感謝している」と4 また坂口は「予選を一

い」と語った。 大嶋 輝・文2)

た。3位決定戦には勝ち ムとして満点の大会だっ と思うので、来年につな より、よい経験を積めた たかったが下級生にとっ ては3位で笑って終わる

挙げ、「彼の成長がカギ 2・東亜学園高)の名を を握る」と話した。 げたい」。また、来季のキ マンとして山本湧(商 (村上 大晃・文2)